

Medio	La Tercera.com
Fecha	30-12-2013
Mención	Mejores alumnos de colegios municipales son los más beneficiados. Habla Juan Eduardo García Huidobro, académico Facultad de Educación de la UAH.

Mejores alumnos de colegios municipales son los más beneficiados

por Daniela Muñoz - 30/12/2013 - 07:34

El 10% de los mejores alumnos de enseñanza media del país obtuvo una amplia diferencia a su favor, gracias a la aplicación del ranking de notas. Esa es la conclusión que arrojó un estudio realizado por uno de los impulsores de ese mecanismo, el académico Francisco Javier Gil.

Una diferencia de 256 puntos tuvieron los 24 mil mejores alumnos del país al comparar su puntaje PSU, que en promedio fue de 536, con los 792 puntos que les entregó el ranking de notas.

Según Gil al analizar los datos del 10% de mejores alumnos, se puede ver la diferencia en el promedio PSU de los estudiantes de recintos municipales, que obtuvieron 536 puntos, con quienes asisten a particulares pagados, que tienen 688 puntos. Así, la brecha entre particulares y municipales es de 152 puntos. En tanto que en el ranking, las diferencias son bajas en todos los tipos de colegios.

“La brecha en los resultados de la PSU es amplia para ese grupo (municipales), por eso es tan importante el ranking con una alta ponderación de notas, para asegurar el ingreso de los estudiantes más vulnerables a la universidad”, sostuvo Gill.

Los malos resultados en la PSU para los alumnos vulnerables se explican porque “no reciben todos los contenidos, por lo que no pueden contestar bien todas las preguntas”. Esto genera que tengan menos opciones ante los de colegios pagados.

Para el académico de la U. Alberto Hurtado, Juan Eduardo García Huidobro, los resultados escolares de un niño están marcados por la calidad del colegio en el que estudia y por las condiciones culturales de su familia. “Y esa diferencia de inicio que se produce entre los estudiantes de colegios particulares y municipales es la que tiene de disminuir el ranking, porque premia el esfuerzo que el niño tuvo en el colegio”, señaló.